

Enseñanzas de la Escuela de Misterios

Los discursos de Maitreya

Capítulo 9: “¡Fijo la dirección!”

Impartido por el Señor Maitreya y los Amados Arcturus y Victoria el 31 de diciembre de 1985

Resumen del dictado

En este dictado, el Señor Maitreya continúa su firme mensaje a sus chelas acerca de lo que realmente se necesita para vivir en la Escuela de Misterios. Se refiere a la diferencia entre la escuela exterior y la escuela interior y comparte muchas claves sobre cómo permanecer en la Escuela de Misterios interior. Maitreya también revela que su llama gemela ha venido del nirvana para acompañarlo en su trabajo.

Concepto central

El título: “¡Fijo la dirección!” refleja el concepto central de este capítulo. Mientras que varios de los capítulos anteriores contienen una llama de gentileza e instan a los chelas a la Escuela de Misterios, Maitreya adopta un enfoque diferente en este capítulo. Describe lo que él, como Gran Iniciador de la Escuela de Misterios, requiere de quienes quieren continuar siguiéndolo hasta la montaña espiritual como sus chelas. Para tener contexto histórico, este dictado precedió al traslado de la sede de The Summit Lighthouse de Camelot en Calabasas, California, al Retiro Interno en Corwin Springs, Montana, la ubicación física del restablecimiento de la Escuela de Misterios de Maitreya, en 1986.

Preguntas de debate en grupo

1. Al principio del dictado, Maitreya afirma:

Hay dos escuelas de misterios en la Tierra: una en el exterior y otra en el interior. Aquellos que están en la exterior deben descubrir el misterio de la vida con esfuerzo y muchas encarnaciones y, siendo optimistas, obtendrán revelación de alguna experiencia. Aquellos que entran a la escuela de misterios interior llegan al corazón mismo del sol en el centro de la Tierra, llegan al corazón mismo de esa luz espiritual y de un universo entero dentro de ellos mismos.

Por eso, amados, enseñó en la escuela de misterios interior. Os doy en la exterior abundantes claves externas para que ensambléis y construyáis el Retiro Interno como vuestro desempeño en la construcción de la pirámide de la vida, incluso mientras nosotros construimos esa pirámide con vosotros en la octava etérica.

(página 120)

- a. Teniendo en cuenta todo lo que sabe acerca de la Escuela de Misterios de Maitreya, compare lo que parece ser y se siente vivir en la escuela exterior versus la escuela interior.
 - b. ¿Cuáles podrían ser algunos motivos por los que alguien elegiría vivir en una escuela u otra?
 - c. ¿Qué claves comparte Maitreya en este capítulo acerca de cómo mantener su lugar en la escuela interior?
2. En la sección: “¡Este dictado está dirigido a vosotros!” (páginas 121-123) Maitreya enfatiza la importancia de llevar un manto espiritual. Dialogue con su grupo qué es un manto espiritual y qué significa llevar uno. ¿A qué manto(s) se refiere Maitreya en esta sección? ¿Qué se percibe cuando alguien ha respondido al llamado y realmente se ha puesto el manto? ¿Qué nos impide ponernos el manto que estamos llamados a usar?
 3. En este dictado, el Señor Maitreya se refiere varias veces a la salida del nirvana de su amada llama gemela, y la aceleración de la iluminación que acompañó a este evento cósmico. Repase las diferentes declaraciones de Maitreya sobre la iluminación en la sección: “Mi llama gemela está presente” (páginas 125-126). Luego dialogue acerca de cómo este impulso de iluminación se relaciona con sus comentarios sobre la necesidad de conquistar a nuestro morador y nuestra rebelión (primera mitad del dictado) y de que difundamos las enseñanzas (página 127).
 4. A pesar de su tono firme en este capítulo, Maitreya comparte varios mensajes de esperanza y amor por sus chelas en su Escuela de Misterios. Repase el capítulo con su grupo y haga una lista de algunos de esos mensajes.
 5. ¿Qué significa realmente el título de este capítulo, “¡Fijo la dirección!”? ¿En qué dirección nos insta Maitreya? ¿Qué nos impide estar en la orientación correcta? ¿Cómo podemos sobreponernos a lo que nos detiene?

Ejercicio de reflexión personal

1. Al comienzo del dictado, el Señor Maitreya presenta una imagen de cómo los maestros por medio de sus dictados, mensajes y conferencias construyen la pirámide de la vida de cada chela. Luego dice:

Es una gran pirámide con muchas piedras. De hecho, amados, la pirámide de Egipto es el tamaño que deberíais visualizar como la estructura de vuestra propia maestría en la Materia.

Haceos esta pregunta: ¿Cuántas piedras puedo dejar fuera o quitar y aún conservar la estructura? Como en cualquier construcción, algunas pueden ser robadas. La gente puede venir y llevarse recuerdos de vuestra casa de luz. Pero si omitís los preceptos y las instrucciones, descubriréis que no podremos construir el siguiente nivel con vosotros.

(páginas 119-120)

Reflexione sobre su propia comprensión del sendero espiritual. ¿Qué piedras, si acaso hay alguna, siente que le faltan en su casa de luz? ¿Cómo puede completar las piedras que hacen faltan? Al reflexionar sobre esas preguntas, recuerde el recordatorio de Maitreya de escuchar los dictados de *Only Mark* (página 121). Esta no es la primera vez que escuchamos esa amonestación en *Los Discursos de Maitreya* (véase capítulo 3, página 20). Si decide que se necesita más estudio espiritual de su parte, establezca un objetivo de estudio práctico para sí mismo. Es posible que quiera usar el espacio a continuación para registrar ese objetivo

2. En este dictado, Maitreya pide a sus chelas dejar de consumir azúcar. (La publicación de este dictado se produjo inmediatamente después de una conferencia de Elizabeth Clare Prophet titulada: “Enseñanzas de Maitreya sobre el azúcar y la hipoglucemia”. Véase la nota 1 en la página 367 para más detalles.) Vuelva a leer la sección: “Elimine todas las sustancias de azúcar” (páginas 123-124) y reflexione sobre lo que este mensaje significa para usted en este momento de su vida.

3. En este dictado, el Señor Maitreya nos pide que le escribamos una carta:

Amados, anhelo veros libres, ¡y estamos decididos! Y la Presencia, pues, en esta esfera dorada del cuerpo causal de luz de mi Amada atrae la presencia misma de la Maestra Ascendida Venus al Retiro de la Madre Divina sin velo sobre el Retiro Interno, de modo que CAMELOT —en esta Ciudad de los Ángeles del Cristo y del Buda— tendrá el rayo y la luz de mi contraparte divina.

Y conoceréis la verdad de Maitreya. Y recibiréis las iniciaciones individualmente desde mi corazón todos los días si me dedicáis, pues, una carta separada para mí esta víspera de Año Nuevo, dirigida a vuestra poderosa Presencia YO SOY y Santo Ser Crístico, a mí y a mi amada llama gemela.

Entonces, amados, podéis solicitar ser mi chela, mi iniciado. Observad bien, porque YO ESTOY decidido a aceptar a casi todos los muchos que me llaman, más que daros las iniciaciones y dejar que os eliminéis vosotros mismos en lugar de que yo os elimine sin daros una página en blanco en 1986 para que empecéis de nuevo donde lo dejasteis en Lemuria.

(página 126)

Si no escribió la carta en el momento en que se publicó este dictado, quizás quiera destinar algún tiempo, antes de leer el siguiente capítulo, para escribir una carta al Señor Maitreya para solicitar convertirte en su chela. Es posible que quiera quemar la carta si tiene una manera segura de hacerlo. Considere también guardar una copia para que se acuerde de su solicitud. Luego este pendiente para ver cómo le responde el Gran Iniciador. Es posible que quiera comenzar un diario (físico o digital) donde realice un seguimiento de sus pruebas, reacciones e iniciaciones de forma continua.